
Der Vorsitzende erteilt Frau Arndt das Wort.  
 
Inhaltlich verweist Frau Arndt auf die Drucksache. Sie stellt kurz vor, wie der Pflegebedarfsplan 
entstanden ist. 
 
Es folgen Fragen, die von Frau Arndt und Herrn  Pohlmann ausführlich beantwortet werden. 
Herr Pohlmann verteilt noch eine Kopie aus der Zeitschrift  “Der Spiegel” zu dem Thema: “ 
Wohin mit Oma”- Pflegenotstand in Deutschland. 
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth lobt den Pflegebedarfsplan, weil er bereits inhaltlich mit den einzelnen 
Trägern, Anbietern und dem Seniorenbeirat besprochen und mitgetragen wurde. 
 
Der Ausschuss nimmt sodann die Drucksache über den Pflegebedarfsplan zur Kenntnis. 
  


